

EN 60 DÍAS FINALIZA CICLO 2016/17

# Ventas de café se acercan a flujos históricos en divisas



1

En 15 de los 18 departamentos del país se produce café.

2

Repunte pese a crecimiento acelerado del hongo de roya detectado en 2012.

3

Tercer lugar como rubro generador de divisas, luego de maquila y remesas.

4

Millón de empleos a Hondureños. También emplea nicaragüenses en el oriente y a salvadoreños en occidente del país

5

Este año aportará un 6.3% del PIB de Honduras, que es de \$22 mil millones

## \$1,440 millones es el monto más alto generado. A la fecha van 1,218 millones

Las exportaciones de café oro se acercan a la generación histórica en divisas que obtuvo esa actividad económica durante 2012, a dos meses que finalice el ciclo productivo 2016/17, según proyecciones del Instituto Hondureño del Café (Ihcafé).

En el cierre de julio (diez meses de cosecha), los ingresos por las ventas al exterior sumaron un mil 218 millones de dólares, superior a los 779 millones de dólares del mismo lapso de la temporada anterior, indicó la jefe del departamento de comercialización del Ihcafé Jenny Bustamante.

Según ese informe, en 2012 los envíos del grano aromático dejaron un mil 440 millones de dólares por ex-

portación de 7.2 millones de quintales.

El volumen vendido en la actualidad asciende a 8.6 millones de quintales (sacos de 46 kilos), un 39 por ciento más respecto a los 6.2 millones del mismo período de la cosecha anterior.

Jenny Bustamante precisó que durante el período de referencia el precio del quintal de café alcanzó un promedio de 141.88 dólares, superior en 12 por ciento en relación al precio promedio de 125.88 dólares del mismo período de la cosecha 2015/16.

El precio del quintal se ubicaba ayer en 139.25 dólares en el mercado de Nueva York. Los contratos de venta al exterior, según reportes de los exportadores al Ihcafé, suman 9.4 millones de sacos, significa que podrían superar los un mil 440 millones de dólares generados en 2012.

Europa, Estados Unidos y Asia continúan siendo los principales compradores del café de Honduras.

En la anterior cosecha, que co-

menzó en octubre de 2015 y terminó en septiembre pasado, Honduras exportó 6.7 millones de quintales de café y obtuvo 843 millones de dólares.

Honduras se ha convertido en el primer exportador de café de Centroamérica y el quinto a nivel mundial. La actividad cafetalera del país está en manos de unos cien mil pequeños productores, de acuerdo al mismo informe del Ihcafé. (WH)